



L'HOMME DU JOUR

Hermès Ebiner termine deuxième en Allemagne



Disputée à Coblenz, la Kro-koyama Cup est considérée comme l'une des trois plus grosses compétitions continentales de l'année pour les moins de 21 ans. Parmi les 700 combattants présents figuraient trois athlètes du Karaté Club Valais. En U18 -84 kg, Hermès Ebiner réalise une prestation de tout premier plan. Vainqueur de ses trois premières confrontations, le protégé d'Olivier Knupfer ne s'incline qu'en finale face un Allemand. Très en verve depuis deux ans sur la scène nationale, Ebiner a littérale-

ment éclaté à l'échelle internationale, soulignant l'étendue de son potentiel. En U18 -65 kg, Jean-Baptiste Dayer n'a cette fois pas pu s'exprimer. Le Sédunois a été dominé par un contradicteur germanique au premier tour. Quant à Aymeric Vouilloz, engagé dans le tableau U14 -52 kg, il est à créditer d'un bon parcours ponctué par une encourageante 7e place finale. **BC**